



Jeudi 16 septembre : Mélodie des Mets Locaux au restaurant scolaire

publié le 17/09/2021

Afin de mettre en valeur les savoir-faire des équipes et des produits du terroir, le Conseil Départemental a invité le collège JEAN HAY à participer à la Mélodie des Mets Locaux ce jeudi 16 septembre 2021.

Il s'agissait de servir, à cette date, un repas à base de produits locaux, bio ou conventionnels, et de saison.

Cette action a été initiée par l'Association de Responsables de la Restauration (AGORES) et c'est avec plaisir que l'équipe de cuisine s'y est engagée et qu'élèves et commensaux ont pu en bénéficier.

C. LALLEMENT,
Principale

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.